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Voltolini critica Governo do Estado
.

Maceió pode ser vice-prefeito
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,12 Joinville� 26 dé outubro de 199�
Nos ,-Bastidores da

Jornal Hora H

Notfcia
o vice de Odilon
É quase certo que o vice

prefeito Odilon Ferre ira. de

Oliveira, será o candidato do
PMDB em São Francisco doSul.

'

Teni o irrestrito apoio do Prefeito
GOdinho.
As especulações são em

relação a um bom 'nome para

compor a chapa pára, vice
prefeito. Nomes 'como de Flávio
Maciel de Souza, Sérgio Aires, '

vereadores do partido são

questionados. Manoel Amarante,
Sid Badejo, são algumas das

probabilidades.
Devolvendo omandâto
Pelo andar das conversações

políticas, dificilmente o PFL .

deixará de coligar-se com o

PMDB.
É a vontade do caciquemaior

do partido, o prefeito Wittich

Freitag que aos poucos vai
vencendo as diversas-correntes
adversárias dentro do partido.
Isto ficou evidenciado com a

formação do novo diretório ao

eleger Edgard Meister à

presidência, Meister certamente
será o vice do deputado Luiz

Henrique do PMDB. Paulo

Afonso, Jorge Bornhausen;
Meister, Freitag torcem paraque
isto aconteça.

Assim Freitag devolverá ao

deputado Luiz Henrique o

mandato qu� recebeu dele em

1.982. Uma coligação PMDBI
PFL dificilmente será derrotada
na maior cidade do estado.

Sorte do PMDB?

S�nte-se no ar,que nos últimos
tres.meses diminuiram sensi-.
velmente as críticas contra o

atual
I

governo, municipal
,

joinvilense.
Sorte maior do PMDB, que

se coligado com o Pf<L não será

muito, rejeitado pelos munícipes.
Fechandoas portas "I

As prefeituras dos muni

cípios menores <lo Nordeste de
Santa Catarina. adotando o

sistema de meio período. A

primeira delas foi' e� Garuva,
onde o prefeito Saul Zamboni
determinou o horário de

atendimento e de trabalhodas
7 às 13 horas. Araquari, do Pre
feito Aci Ferreira deOliveira, no
mesmo horário, As prefeituras
de São Francisco do Sul; do

: prefeitoGodinhoMoreira Filho
(pMDB) e do Balneário Barra
do Sul, do prefeito Douglas de
Souza (pPB);no horário das 13
às 19 horas.

No município de São João
do Itaperiú, o prefeito José

,

AcácioDelmônego adotou meio
expediente no período das 13

, às 19 horas.

O VÔO 'do tucano
O PSDB emJoinville ao que

tudo indica. vai lançar o seu

candidato a prefeito. As-'
sumindo ares de "prefeito" o

Secretário Especial' do

Mercosul, do Governo 'de Santa
Catarina, Henrique Weber. que
'conta" com a simpatia do

governador Paulo Afonso.
Como Weber não gosta de

sujar' o,seu sapato mocassim de

outro alemão, pelos bairros

pobres da CIdade, há quem
afirme que ele não se elegeria
vereador 'peloPSDB. ,

Hansen, '

Entrou pelos canos

O ex-presidente do PFL em

, Joinville, Vilmar Arthur Hansen,
...

não conseguiu posição de

destaque no novo diretório'do

partido. U�, cargo sem muita

importância,
Irritado desde a sua saída da

Secretária de Administração
do município, .Hansen faz
�.

.

pesadas críticas ao,s "podres
poderes" da Torre da Prefeitura.
Informalmente, deduioú uma

'

galera que'não está agindo com
lisura 'no executivo municipal.
As penas poderão ser jogadas
ao vento e pata juntá-las será
difícil.

Guerra no ar

O radialista Osny Martins

vem fazendo críticas em 'seu '

programa de rádio (Transa
mérica/Cultura) contra algunt
casos de nepotismo.
Alguns vereadores indi

cando parentes ,para ocupação
de cargos na Câmara de

Vereadores. Quem não está

gostando das críticas, é o

presidente da Casa, vereador '

Nestor Westrupp, do PFL.
,

Certamente Osni e Wes�
- trupp não sentarão à mesma

mesa, para uma entrevista tão
cedo. Muitas pressões,

Gol contra
o prefeito Douglas de Sou

za; do PPB. Balneário Barra do
Sul, está a cada dia com os

cabelos mais brancos.

Ai bancada do partido..
maioria no Poder Legislativo,
submete-se aos 'caprichos do

vereador do PMDB, Antonio
Roberto de Borba, e começa a

"J,
marcar gols contra. '

Vários projetos de interesse
do executivo; estão sendo rejei
tados. Uma pena, porque quem
começa a perder p?r causa dos,

gols contra. é a comunidade,
que está na expectativa de, ver
o crescimento da cidade, '

Mortalidade infantil
'<, '

No Brasil de cada mil
crianças que nascem. pelo
menos 54, morrem antes de

atingir um ano de idade. Em
Jcinvil le o índice é muito

melhor, porque' 1.0 crianças
morrem entre cada mil, ao

atingir ,Utn ano de vida.
,

O médico Altair Carlos
Pereira, Secretário 'Municipal
de Saúde trabalha parareverter
o quadro. Muitas Crianças em
Joinville ainda morrem por

.
causa.da desnutrição. No ano

, ,

,pass,ad� quatro crianças
morreram de fome na maior
cidade, do Estado de Santa
Catarina.

Dicas do Procon

Consumidor 'defenda-se

02 - Guarde notas fiscais, pedidos, ',PrestadoJ;" de Serviços...
garantias e recibos de pagamento. Entenda quem reclama!
Leia com atenção os contratos antes

dê assiná-los e 'exij;t uma cõpia.
03 - Se você tiver problemas com os

'serviços ou produtos, esses

documentos são essenciais pará a

solução do seu caso,

0'4 '" Antes de recorrer ao Procon,
tente reso Iver seu pro b lema
diretamente com a Eml?resa. Lá, as

gerências ou' departamentos dê
atendimentos ao consumidor são OS

Setores indíeados para atendê-lo.
05 - Sempre que possível', faça sua

reclamação pessoalmente ou por

escríto, e'mantenha com você unia
- _-,-

.prova de sua queixa (protocolo,
código da reclamação, etc.).
Anote sempre (5 nome e cargo, d'e, Uma ünica reclamação pode ser

�
.o bastante.

01 - Toda compra ou contratação de

serviços que você fizer precisa ser

documentada.

quem o atendeu.

tomadas próvidências imediatas.

Fornecedor -'Produto .

OCliente que reclama é alguém
que �e sente lesado e quer justiça.

I .Ele, eni gerai, Procura a Empresa
porque' está interessado. numa

solução' amigável e.sõ recorrer ao
Prccon como, último recurso,

justamente por não ser ouvido.
,

,

,
Pesquisas mostram que .um

cliente insatisfeito comenta o fato

com noveou dez pes�oas. Se o caso ,

chega aos jornais, então o efeito

multiplicador é muito maior.
Portanto tente resolverl o caso

antes que ele se torne público ...

Reconheça o erro.

Não fique na d�fe�iva. !

Não tire o corpo fora.

O Cliente precisa ser mais do

quenuncaatraído e convencido da

confiabiíidade da empresa, de seus

produtos e serviços. Senão retrai
se e deixa de consumir,
J'.

'

';o"

06:..Apresente documentos e forneça
todos os dados necessãríos àsolução

"

.doproblema. Se o problema ocorrer
com um,produto ou serviço essen

cial, ou co locar em risco a sande e a

segutança dI> consumidor, devem ser
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Um novo par fazendo sucesso na sociedade carioca. A atriz

Patrícia França, a Santinha da novela Renascer e o ator Irwing ,

'h
.

'

.

��;:lo,OGerônimoda.ovelalrmã"'Coragem,nasegúnda Aposentados omenageam LUIz Hennque
Como diria Hebe Camargo: "não são uma gracinha.. ?"

O deputado federal Luiz político.
Henrique, do PMDB, foi O deputado Luiz Henrique
homenageado no dia 16 de falou emocionado para uma

outubro pela Associação dos atenta platéia de aposentados e

Aposentados e, Pensionistas de pensionistas, dizendo da sua luta

Joinville, com o título de Sócio desde o ano de 68, para melhorar
Benemérito. O presidente em o nível de vida destes que muito

exercício, vereador Luiz Carlos já deram pela grandeza do país.
de Freitas, disse da satisfação Luiz frisou que sem a reforma da
em poder homenagear "um dos Previdência Social os bene

grandes políticos brasileiros, ficiãrios sempre serão preju-
que certamente será eleito dicados. "O PMDB fará de tudo

Bamba vice de Odilon? prefeito em 96". Recentemente, para que esta reforma seja
o deputado destinou os valores aprovada com amaior brevidade,

Comentários dão conta de que o Secretário de Turismo de .
, .

de sua aposentadoria como permitindo que o Plano Real
São Francisco, Osvaldo Zattar Filho, o nosso amigo Bamba, '

deputado estadual para a AAPJ, desbanque de uma vez por
pretende ser candidato a vice-prefeito numa chapa a ser formada sendo que somente suspenderá todas com a inflação irracional
como Odilon, atual vice. a doação quando não estiver deste país, estabilizada no

. exercendo nenhum cargQ
'"

patamar de até 2% nos últimos
I

Ladrões iluminados

"Se todos os ladrões do país carregassem uma lamparina,
seríamos o país mais iluminado domundo", é a frase dojornalista
Bóris Casoy, do SBT e apresentador do Telejornal Brasil.

o mais idoso do Brasil

No interior da Bahia e numa cidadezinha pequena reside o

homem mais idoso do Brasil. Chama-se Germano Araújo, com
120 anos. Curiosamenté reside numa rua com o nome de Navio

. Perdido.
O homem casou 12 vezes e seu filho mais novo tem 19 anos.

Fuma quatro maços de cigarro por dia e não dispensa a sua

cerveja. A sua irmã mais riova tem 80 anos, sua mãe morreu aos

120 e o seu pai morreu com 130, e uma de suas avós foi um

pouco mias longe, morrendo aos 140 anos.
'

Treinando para ser pastor
O apresentador global Cid Moreira na maior bronca contra a

pirataria. Descobriu que vários discos seus gravados com'

mensagens religiosas estão sendo pirateados.
Ele aceitou fazer um programa na FM Carioca, recitando

salmos, provérbios e muita evangelização. Está treinando para
ser pastor evangélico.

Romance da Patrícia

Gorduchos, parentes e brigões'
Nunca convidem para uma mesma churrascada os cantores

Tim Maia e seu sobrinho Ed Motta. Cada vez mais os dois vão

se odiando. Ed é sobrinho do Tim e cada vez mais metendo

bronca. Recentemente Tim Maia disse que o seu sobrinho tem_
I complexo de ser gordo..Este, para provocar resolveu fazer um

regime e emagrecer mais 10 quilos.

� , .

SEXTA E·SARADO

����<bO�� odivan
/

Jornal Hora H

Futuro primeiro casal?

Ilustrando a nossa coluna .o Deputado
Estadual" Sergio Silva acompanhado de sua

jovem e bela esposa Carla. Vendo minha bola
de cristal chego a conclusão de que Sérgio ainda
será num futuro prõximo, prefeito de Joinville.

Sérgio, está sendo treinado para governar.

Campanha
em alta

velocidade'
O vice-prefeito de São '

Chico, Odilon Ferreira de

Oliveira, aqueceu as turbinas

e sua candidatura começa a

ganhar altura. Com certeza vai

ser o próximo, prefeito da

cidade. De pouca fala e muita

ação, Odilon é um carisma
dentro da política francis

quense e o PMDB continuará
a administrar a cidade. Odilon

em conversas com, amigos diz

que o PMDB vai vencer as

eleições, porque terá o

reconhecimento do trabalho do

Prefeito Godofredo.
Torcemos, para que isto

aconteça.
(Texto: João Pedro

Furtado).

meses.

Falando um pouco da política
local, disse que sente o desejo da

população para que ele retome ao

comando do ExecutivoMunicipal
e isto acontecendo, assegurou
que darã maior desenvolvimento
às obras nos bairros. Priorizou lJ11l

projeto pará a Praia Vjgor"'�� -íue

podcrã transformar-se num

grande local de lazer nos fmais de
semana do verão. Garantiu a

presença do Ministro Pelé, na
inauguração do Ginásio de

Esportes de Araquari, que' por
coincidência tem o nome do

.xleputado, o ex-radialista e ex

esportista Iguatemi Silveira,
recentemente falecido.
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CIRÓPOLlSCALENDÁRIO DE VACINAÇÃO

IDADE DA
DOSE DOENÇAS

CRIANÇA
VACINAS EVITADAS

ÚNICA B.C.G. TUBERCULOSE

AO NASCER ANTI- HEPATITEB1-
HEPATITE

1" TRíPliCE
DIFTERIA
TÉTANO

(OPT) COQUELUCHE

2MESES. l' $ABIN PARALISIA
INFANTIL

ANTI-
HEPATITES2" HEPATITE

TRípLlÇE
DIFTERIA

2" TETANO·

4MESES
(OPT) COQUELUCHE

2· SABIN
PARALISIA
INFANTIL

.TAíPUCE
DIFTERIA

3" TÉTANO
. 6MESES

{OPTj COQUELUCHE

PARAUSIA
3' SABIN INFANnL

ANTI-
SARAMPOÚNICA SARAMPO

9MESES
ANTI-

.3" HEPATITE
HEPATITES

TR;PUCE DlfTEAtA
TETANO

1 ANO E 1° (OPT) COQUElUCHE

3MESES REFoRço SABIN PARAliSIA
INFAHTN..

,

ANTI-
SARAMPOSAAÀ.MPO

SANOS 2· TRíPLICE DIFTERIA

REFORço TÉTANO
.>: (OPT)

, COQUELUCHE

A futura cidade do

deputadoCiro·Roza
o bate-boca foi dos mais quentes

.

na tarde chuvosade quarta-feira, dia
28 de setembro. Uma discussão

acalorada entre o Deputado.Ciro
Roza, do PFL e a única mulher com

I -; 1

assento naAssembléia, a líder doPr,
Ideli Salvatti. Por ter feito algumas
perguntas aosdirigentes financeiros do

.

Estado, em relação a criação da
INVESC e a comercialização das'

ações da Celesc, fato que vem

originando muita polêmica e troca de
acusações entre os políticos
catarinenses.

Roza não deixou por menos e

chamou adeputadade "bocaalugada"
.

já que ela fazia as perguntas do Pf.

Foi o queestava esperando Ideli pata
denunciar o deputado brusquense,
acusando-o de desmatar uma reserva

florestalnoAcre, demogno, segundo
I

ela, "ültíma reserva deste tipo de

.madeira nómundo".Nomunicípio de
Serra Madureira, no Acre, Roza
investe inici.aJIrenteUS$ 5milhões de
dólares na construção de sua cidade
batizada pekimrrede "CIRÓPOLIS"
que terá um investimento total de

US$ 140 milhões de dólares.A área

é de 270mil hectares.

Ela teme sérios danos ao meio

ambiente.A faunae a flora local, pela
construção deste projeto que vai

prejudicar - segundo ela - os

seringueiros nativosdaquela região.
Frisou Ideli, da tribuna, que alémde

Ciro, estão envolvidos outros dois

empresários, oJacírParrplonae José
. Juran:tirBom,qte possuemregocios
emSantaCatarínaecontrilxJinjo para
o projetoCirópolis, por entenderem
que "a extração deste tipo demadeira
é muito rendoso, cujo preço é

compensador.
Ao defender-se alegou que

entrou pela porta da frente, com
apoio de lideranças e que a extração
de 10 mil hectares de magna vai

render uma importância de US$ 6

milhões dedólares, quantia superior
ao investirrento inicial.

PROGRAMA PEQUENO' PRíNCIPE'
,CRIAN"ÇA VACINADA,,, VIDA PRESERVADA.

PARAQL"E SERVEA VACINA?
A vacina serve para prevenir as doenças. isto é.
impedir que elas ocorram em crianças, adultos e

gestantes.

TRÍPLICE-
A l' dose desta vacina a criança torna aos 2

meses de idade.'
., Protege contra Difteria (Crupe), -Coqueluche
(Tosse Comprida) c Tétano,
É aplicada por meio de injeção no músculo
lateral da coxa, em 3 doses, com intervalo de
2 meses entre as doses.
É aplicado uni reforço um alio após a Y dose

c outroaos 5 anos..

TIPOS DE VA.CINA

·B.C.G.
Esta vacina a criança recebe logo ao nascer, na
maternidade.
Protege contra as formas graves de
tuberculose.
É aplicada por meio de injeção no braço
direito, em dose única.

.

���� -�

ANTI-HEPATrI'E
A I" dose desta vacina a criança toma logo ao

nascer, na matcrnídadc, Protege contra a

hepatite R.
É aplicada através de injeção no músculo
lateral da coxa.
São necessárias 3 doses para ter completa
proteção,

,

ONDE ENCONTRAR A VACINA? QUANTO
CUSTA?
As vacinas podem ser encontradas em lodos os

POSIOS de Saúde e sua disrribuição é gratuita.
Esta vacina li crian\=a toma aús 9 meses.

Protege contra o Sarampo. É aplicada por
. meio de injeção no braço esquerdo. A
criança é revacinada aos 15 meses. O reforço.
dW;; vacinas Sabin e Tríplice pode ser feito na

mesma ocasião.
.

, '.

SARIN·
A 1" dose desta vacina a criança toma aos 2
meses de idade. Protege contra a Poliomíelitc
(Paralisia Infantil), E aplicada em gotas 'na
boca, em 3 doses, com intervalo de 2 meses

entre as doses e um reforço 1 ano após a :1'
dose. �.�.\ ..

.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



[ Joinville, 26 de outubro de 1995
.. 51-Jornal Hora H .

MARCAS DE BATOM
-�--------Zaneide Vaillatti--------------

:'11 CONCORRÊNCIA PARA·
:..'. DOIS G1UINDASTES

.

.

Acatando umamanifestação demulheres que fazem uso da linhade trem

de Jundiaí ePiracicaba, no interior de São Paulo, os diretores das empresas
colocaram vagões exclusivos paramulheres, evitando assim, o incômodo
assédio sexual. A manifestação foi justa, mas, a atitude adotada foi um

absurdo; pois, a Constituição proibe a discriminação de sexo. O certo seria.
colocarmais trens para evitaro acúmulo de pessoas num só vagão.

USINADISCRIMINAMULHERES

Apesar de existir uma lei que proíbe adiscriminação, levando a pessoa
que a praticarpara a cadeia, a questão não é levada à sério. Muitos absurdos
são praticados contra amulher e o infrator fica impune. '

.

Existe umaempresaemPemambucoque não contratamulheres. Sabempor
-

que?Por causá do direito da licença-maternidade. Gente, quepaís é este?
Já pensou se todas as empresas gostassem da idéia e passassem a adotá- .

las?�egaro direito de trabalho à mulher que ajuda no orçamento familiar,
. que proporcionaminimizar a tarefa do esposo na sobrevivência da família, é
imdmissível.

A mulher para ser contratada nesta usina, precisa provar através de um
atestado que fez laqueadura de trompas.

Bem, talvez os' donos da usina também pens�m que commulheres não

férteis pode ser menos perigoso o assédio sexual, não é mesmo? Aleluia

pata eles!

TREM SÓPARAMULHERES

PACOTES COM:

PRó-BABY
PRODUTOS DESCARTÁVEIS LTDA.

RVA CARMELITA SCHROEDER, &6
FONE: (0474) 6&-0187 - JOINVILLE - SC

FÁTIMAX ANA

Muitas pessoas acham que é perda de tempo ficar sentada num sofá,
assistindo uma novela na tv..

Realmente, existemmuitas outras opções que poderiamcontribuir para o

acervo de suacultura. Por exemplo: umbomfílme, umpasseio ou visita aum
museu histórico, de arte, etc. Mas, permita-me destacar o enfoque da novela
APRÓXIMAVÍTIMA, que envolve opapelde duasmulher� que amam a

sua família.

Ana (Suzana Vieira) que vive para dar o melhor aos seus filhos,
educando-os e defendendo-os como Uma leoa. Descobre que um de seus

filhos e homossexual. Teve uma reação inusitada. Não compreende, mas,'
f' .

aceita, provando que o amor de mãe é superior aos preconceitos da

sociedade.

A outramãe é a Fátima (ZezéMota) não é diferente de Ana, só na

cor. Seus filhos estão bem posicionados na vida. Mas, por que o seu filho

Jeferson não se interessa por mulheres? Que martírio! Que sofrimento
descobrir que aquele que foi educado .para ser sempre o melhor ter

semelhante problema. Situações iguais, reações diferentes.
Duas super-mães reagindo diversific�amentemediante este pro�lema

social. Aumenta aí, o papei damulher.como mãe, para defender a sua cria
seja ela como for.

Para isto amulher tem que ser forte, altruísta, poderosa.

AAdministração doPorto de SãoFrancisco doSul abrirá concorrência
.

pública internacional nospróximos diaspara aquisiçãode dois guindastes
para empilhamento de contêineres, avaliados em US$lmilhão de dólares.

Os doisguindastes terão capacidadepara empilharaté cinco contêineres
de altura, devendo ampliar em 70% a atual capacidade de armazenagem
do tais, que espera fechar o ano com recorde de movimentação em São

Francisco do Sul.
Em 94, o terminalportuário movimentou 2,4milhões de toneladas de

carga geral e a continuar o ritmo atual de trabalho aporto deverá fechar
o ano com uma movimentação entre 2,9 a 3 milhões de toneladas: '

A melhoria do desempenho não se deve ao aumento de navios, uma
vez que as aportagens de janeiro a setembro deste ano caíram 4% em

relação ao mesmo período do ano passado.. Os dois equipamentos
(guindastes] deverão entrar em operação em 90 dias, após a conclusão

. /

doprocesso de concorrência.

Atualmente oporto tem três empilhadeiras de menor capacidade, que
são asmilas (que empilham "atédois contêineres de altura) que são usadas
no terminalportuário. A administração já está com a obra em execução

-

. de uma área de 7.000m2 de pátio para armazenagem. -.

,

Hoje a área total de armazenamento é de 50.000 metros quadrados,
com capacidade de 4,5mil contêineres de 20pés.
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; M Deputado solicita "Saci" em Joinviüe

o deputado Carlito Merss 'serviçofoí testado com sucesso

solicitou ;; Secretaria de' .em Brusque. Em parceria com
Estado do Desenvolvimento

'

o poder público municipal', a
Urbano e Meio .\\mbiente a iniciativa da Telesc liga a

implantação do Serviço' de população diretamente com
Atendirr- ::"to ao Cidadão ,ós diversos órgãos, do go
(Saci) em, Joinville. A verno, diminuindo a bu

indicação foi aprovada na rocracia. ,"A idéia beneficia
sessão desta terça-feira, particularmente as comu-

Tainbém, denominado nidades mais carentes", avaliou
Telecentro-Piloto-Saci, o Carlito.

Joinville tem um dos

,m�nor�s índices de
'

problemas dentários do
-

país.
Enquanto amédia

Li asileira é de '6,65
dentes cariados, perdidos
ou obturados por
habitante, a nossa é
menos da metade -

apenas 3,31.
'

Com os ptogramas
desenvolvidos pela
prefeitura, já
alcançamos em 1995 o

índice que a

'OrganizaçãoMundial
de Saúde previa

'
'

apenas para o

ano 2000

'RESTAURANTE

'CASA DO BACALHAU
PAATÓS VAAI-ADOS DE BACALHAU
, Obs.: Porções pI duas pessoos A$ 22';00
Bolinho deBccolhou frito na hora A$ 0,80

Enquanto o verão'não chega, as duas belas aprovéitam os poucos
momentos, para deixarem o bronzeado-em ,dia,.

"Ah, se, eu pudesse
Enfiaria a mão pela tua garganta,
Apertaria o seu coração,
Para você poder sentir a dor
Que eu sinto, com esta paixão
desenfreada.. !

"

Não conheço o autor

DR. HERCÍUO ROHRBACHER'
DR. JOSÉ LUIZ�ITAS OUVEIRA

, DR CARLOS EDUARDO BOEIRA '

R. ROBERrO KOÇH, 3a
FOI\E: 334954 - 22-6188

•

Ires
Meister :quer
Iotnvtlle e pede

Maconhafaz
,

' ,

chineses
• • ;i

vtverem mais ':\
Pequim - Os habitantes de um distrito��o

. Sudoeste da China estão atribuindo à
.

�
maconha, que faz parte de sua dieta, a I
longevidade de vários membros da �

comunidade, .

que chegam a ultrapassar a I),�.·
barreira dos too .anos, Informou na seman}a ,

passada a agência 'de notícias chinesa I
Xinhua. I'.

�sta última re;elou que o dis�ito. r
autônomo de Bama Yao, na província de (
Guangxi, este ano aurqentou a área de' !
cultivo de maconha e milho, alegando qur �
tratam-se de vegetais "excelentes para a 1saúde". .

I
. Embora a notícia não mencione os efej1 \ps
narcotizantes da maconha nem o fato de a (.
erva ser ilegal na China, ressalta o enormr �
sucesso da dieta local e das "bebidas

, \medicinais" para a obtenção da \
longevidade. !

O censo de 1990 mostrou que entre a
r

minoria yao da população do distrito, que:
chega a um.total de220 mil pessoas,.69 '!u.;tinham 100anos ou mais; 226, entre 90 e" ,.
anos; e outros 1.724, pelo menos 80 anos.'

.

(AFP)
-

I
I

.ora H

,
,

,

o ruim a

2racarlas� 'd BMierce es- enz em
i '

aPloio de Bornhausen
o presiden,te do PFL de Joinville, Edgl�ar Vir�ua� candidato do p� a prefeito'

, -Meister, pediu ontem (19/10), o apoio do de Joinville, Edgar Meister lembra

presidente nacional do Partido da Fref�te .que essa ação atende orientação do

Liberal, Jorge Bornhausen, paraeq,ue projeto PFL 2000, que pede unidade

Joinville consiga sediar uma unidade lld�: de' discursOs;;para s�u� c�didatos de

Mercedez-Bens. Bornhausenfaz parte�? 1996, a:x-aves do binômio Emprego-
conselho de administração da Mercede.�,J Educação.

,

"Nóssabemos que já existe esforço .(do Jorg� Bornhause� respcndeu -�o
governador Paulo Afonso para trazeS a apelo dizendo que vai trazer a direção

M�rc�des para,(YEstado e agora, o P�:j�� da e�pr��a para- uma ,vis,�ta a Santa

Joinville tambem empunha esta bahdetn�, Ca�an,na e .da: todo o apolO �ar� q��
disse Meister. d a fábrica seja Instalada em Jornv I lle .

.J
"

gentenão
esconde

o ex-ministro Rubens Ricúpero saiu do
governo, depois de ter caido angelícalmente
numa entrevista, captada pelos brasileiros
através de antenas parabólicas. Disse e muitos,
ouviram que "as coisas boas a gente divulga,
as coisas ruins 'a gente esconde", Mas, por
ironiado destino', as coisas ruins foram.
captadas, gerando uma grande confusão quase
no final do Governo Itamar .

Ricúpero dirige agora a Conferência das
Nações Unidas para o Comércio e

Desenvolvimento, e divulgou as coisas ruins
da entidade que administra. Disse que os 48

países mais pobres do mundo, estão numa

situação ainda pior,
Sem medo das coisas ruins disse que com

o recuo dos países ricos, os pobres dímínuíram
a.taxa de-crescimento de 2,2!1k:_nos, anos 80,
para 1,8% nestemomento, sendo que a renda

per capitamédia caiu de US$ 580 milhões para
US$ 300 milhões, em contraste com arenda

per capita de US$ 906 dólares das países
desenvolvidos e 21,mil600 dõlares'dos
industrializados.

A entidade que ostenta a sigla UN'CfAD.
não pode fazer nada, lamenta o ex-ministro
brasileiro, aifnnando que pode apenas
apresentar estudos e projetos emostrá-los na ,

ONU.
'

Xuxa - ,0 Atleta do Ano

o Comitê 0límpico Brasileiro
reconheceu este ano, o. grande
talento de Fernando Scherer,
nomeado o lITLETADOANODE
I.995. Hoje fazendo grande
sucesso nas piscinas do mundo,
Fernando Scherer, 00 Xuxa tem o

prazer de ser patrocinado pela
empresa ATLHETIC WAY, de
Joinville, cujo presidente é Jaime
Grasso, um homem de visão,

Recentemente tivemos o

privilégio de entrevistar o Xuxa,
durante uma competição no belo

complexo esportivo do Sesi, Ele

defende o esporte de base, para
que o país possa revelar muitos

atletas, Disse na'oportunidade que
muitos talentos se perdem ao

iniciar a carreira; por falta de

'atenção e patrocínio, E foi claro:

depois que se é 'campeão com

esforço próprio, aí todo mundo

quer patrocinar 'o atleta, Melhor,
quando há patrocínio no início da

, carreira, para que possamo ter ,

mais gente trabalhando em favor
do esporte".
A foto é do colunista, Aqui o

loiro Xuxa num papo des
contraído com Toninho Poletini,
Superintendente Regional do
Sesi. O nosso Xuxa está de

parabéns.

XUXA(esquertla) defe�endo o esporte de base. Eleito peío COR o

ATLETADOANODEl.995

,
MARCENARIA NO,VO LAR
PORTAS, JANEIAS 'VENEZIANAS,

CAXILHOS E vtsrss ETC..

TUDO SOBRE MEDIDA
FONE: 65-0415

R. Boemewaldt s/n° � Joinville 7 se . B. Escollnha defrónte 820

EMPREITE;IRAOXIFERRO
COMÉRCIO DE FEAROS-E,

NÃO 'FEA,ÀOSO OXIFERRO LTDA.
Prestação de Serviço em Oxicortes - Serra Mecânica - Guilhotina

Administração: Renato'Fuck

conlllo
Empreiteira de Mão de Obra Ltda.,

_ ROÇADA - JARDINAGEM - T\JB,.......AÇÃQ PESADA
.

PINTUlS - PAVlMENTA_çAO COM I..AJOI"AS
PlN1\JRAS EM GERAL -INSTALAÇOES ElÉTRICAS E HIDR4"..JCAS

'/ .

Rua 15' 'de Novembro�
, ,

Te r, : (0474) 33-4522 'TELEFONE: 37-2325 - CELULAR: 98-,3345

COMÉRC,IO EXTERIOR LTDA.
Desembaraço aduaneiro

Paletização - Entidade estivadora -

Agenciamento marítimo
RUA ANTÔNio A. dE SOUZA, 28 ... Td.(0474) 44 ..191 � ,

FAX: (0474) 44 ...1648 ... SÃo FRANcisco do Sul ... se

A.I]'1'4) I�Lí�'I'III(�l'
(�1�11VI ,L'I'I)A.

Consertos em Alternadores, Dinamos,
Arranques e instalação em Geral

II.irê,'lIlí.�!1111
··SAMMAR

Serviços de Fresagem Industrial
. ' . I

.

Se vocêprecisa de serviços
de usinagem em geral
este é o endereço certo

Profissionais especializados
Qualidade em primeiro lugar ..

.

Fone: . 32�0043
Fáx:·32-0086

I,

Rua Helmuth Fallgatt.u - 2.001
Boa Vista Joinville .
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Banciriooconqtústama(rdl1iripação�loc�· A importância do" rádio
Depois deintensas roda

das de riegociações, a Fede-
cional dos Bancos não O rádio e a televisão são dois anos de existência: Podemos afirmar,
estava disposta a aceitar os' veículos que" através do milagre da com certeza, que no Brasil de nossos

raçãoNacional dosBancá- índices indicados pelos física, têm uma verdadeira magia e dias se pratica um dos melhores (

-rios aprovou o novo piso bancários." força indiscutíveis. Quando usado serviços de comunicação radiofônica
salarial da categoria. Uma Os banqueiros também com dignidade, com respeitb e e televisiva do mundo. Tanto são os

das conquistas foi a partici- aceitam aumentar o tíquete sobretudo, responsabilidade, têm prêmios obtidos pelas suas novelas
.

pação nos lucros em 72% paraR$7,OO,oqueequivale beneficiado, ao longo de sua e do�umentários,. quanto pelo seu

, mais um abono salarial de au.mreajustede40%so�e . A'

'l'h de.j
.

. "

alO d Ih alidadexrstencia, mi ões ,�� pessoas, ,Jom ismo ame. orqu e. '

R$ 200. O reajuste ficou setembro/94. cumprindo assim seu verdadeiro Em Joinville, temos hoje 'uma
qs banqueiros se com- papel. Digo' isso, porque recen-, presença cada vezmais participativacom o percentual d.e30%,

abaixo dapretensão inicial,
porém, acima dos índices

prometeram a pagar uma,' temente, esses' dois' veículos
indenização adicional de

importantes de comunicação deram

deste Segmento. ,

Não poderíamos também deixar
oficiais do-governo. 1,,5 avisos prévio por
O presidente do Sin- demissões até 30/11. No

dioato dos Bancários de período de 1 °/12 à 2812; a
. Joinville, Hilário Wan- indenização é de um aviso

dersee disse que "foram, prévio. Os banqueiros, no
.rinense.

negociações intensas e entanto, mantiveram a

início a uma campanha de caráter de- reconhecer, publicamente, a
.

filantrópico, mostrando toda a sua 'importância daqueles que. deram

força. E, 'aindamais com o apoio dos

jornais A Notícia e Di�io Cat�-

, ,

início à era do rádio em Joinville,
como, por exemplo, Wolfgang

. 'Brosig, que há. mais de 50 anos;

demoradas, unia vez que a

poderosa Federação Na-

A campanha S.O.S. - Hospital fundava a, �ádio Difusora, a pri
mes:t;Ila proposta pata os

.

Bcthesda, bem' demonstra o que meira emissora de Joinville-e a 3a do
pisos.

iliúirÜJ: "Participação nos lucros de 72%"

,

c
Tabela salarial

Piso (acima de 90 dias)
Portaria R$ 280,00

,

Escríturárío RS 410,00
Caixa R$ 58000

Verbas salariais
Anuênio RS 6.57
Gratificação Compensador R$ 38,58
Auxilio Deslocamento Noturno RS 2438
Auxílio Creche/Baba ., R$ 78,00
AUXIlio Funeral RS 230.88
Indenização Morte Assalto' R$ 34.522,00

.

. 'es'ses dois importantes veículos são Estado.

\' .apazes de fazer, quando usados, O rádio está cada vezmais presente
, '

além de informar, e entreter, com toda" na vida do joinvilense, reafirmando

responsabilidade e voltados para o sua posição de vanguarda no

bem-comum. jornalismo comentado e como

O comunicador é um verdadeiro veículo de lazer e entretenimento,

mágico, que se transforma em vá- Reconhecemos também a im

rios personagens: irmão, pai, filho, portância de um grupo de em-

conselheiro, confidente, porta-voz; presários que aqui implantaram a
.

, Ali, sem 'ver a platéiaele tem um nossa RBS-TV, cada vez mais se
.

'

dever sagrado de responsabilidade. firmando no' conceito das famílias

,
Ali ele sugere, cobra, critica, elogia, joinvilenses, principalmente através,
agradece, respeita a figura.humana; do seu jornalismo e campanhas
sem a ver. Uma força emana do seu comunitáriaS."

interior. Às vezes se emociona; prova O rádio, por sua vez, .soube

de que é humano. Nós, na qualidade "adaptar-se às novas realidades. In�
de ouvinte ou telespectador, par�' corporou-se às inovações da tec-

" .

. ticipamos. É o milagre palpável, nologia, que tornaram as trans-
audível ou visual da comunicação missões cada VyZ melhores. Dei

modema, através da palavra.
.

xamos aqui nossa homenagem aos

Hoje, estamos aqui para ho- profissionais que trabalham nessa

menagear este importante segmento. área, pelos cem anos de constante e
, ,

da comunicação, que completa cem boa informação e emoção no ar;
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BARRA DO SUL EM DESTAQUE

Carlito cobra paralisação
,

,

I' da rodovia de Barra doSul

, DEPUTADO ENI VOLTOUNI:

Desleixo do Governo do Estado
na recuperação das estradas

discrinúnados os recursos do BID

(B� lnterarrerícanode.Oesenvolví
mento) e do govemo-, o cronograma 3

físico-financeiro da obra e o contrato

entre o governo e aEngepasa.
Em resposta a outro pedido de

informação deCarlito, aprovado pe1a
Assembléia em março, o governo

garantiu que o trecho entreAraquari
e Barra do Sul seria concluído até

novembro deste ano. A obra na SC-

474 seria terminada em96. Contudo,
alerta Carlito, como os trabalhos

, ,
.

Uma série de dados sobre o

asfaltamento da rodovia SC-474,
trecho entre Barra Velha e

Massaranduba, foram solicitadas �o
,

, governadorPauloAfonsoVieira, nesta
quinta-feira, pelo deputado estadual
Carlito Merss (PT). As obras estão'

,

paralisadas desde o ano passado. O
pedido de informação, aprovado pela
'Assembléia Legislativa, também se

refere àpaviÍnentação entreAraquari
I '

e Barra do Sul (SC-495), com, O'
. mesmo problema.

Carlito querumacópiado editalde
licitação, da atada reunião de abertura
das propostas e dos documentos'

relativos à proposta .da empresa
vencedora (Engepasa).O parlarrentar
pediu ainda os comprovantes dos

pagamentos feitos à emptesa -

As obras emergenciais de pavimentação no Norte doEstado estão paradas
.

'

devido a incapacidade do governo estadual, de acordo com o deputado estadual
,

,

Eni Voltolini (PPB). O trecho de acesso ao município de Balneãrio Barra do
,

Sul parou novamente ( e gerou protestos da comunidade. A construtora
responsável Engepasa-Engenharia dePavimentos SA., de Joinville,justifica
apaI:alisação alegando que oBIP - Banco Interamericano de Desenvolvimento

, suspendeu o repasse dedinheiro por falta de contrapartida do governo
estadual.

Além disso a Engepasa pleiteia uma repactuação contratualpara atender
alterações de traçado que foram feitas.

Voltolini cita ainda a recuperação daSC-301, na estradaDonaFrancisca que
,

.

ficou danificada na enchente de fevereiro e até agor� pouco foi feito. A

desobstrução demorou e a recuperação ainda não começou, Outro' trecho

paralisado é o asfaltamento entre Barra Velha eMassaranduba; a�nstrução da
SC no trecho Joinville-Guaramirim,Outro descaso do governo estadual é o acesso
asfático até ltapoá que continua sem solução depois que o Tribunal de Contas
questionou otraçadodaobra, "Não podemos admitir que, pelomau gerenciamento
do dinheiro público, comunidades que sempre foram relegadas; estejam sendo

mais unta vezpenalisadas", ressalta o deputadoEniVoltolini.
,

.

continuam paralisados, esse

cronograma estã comprometido. "O'
governo' deve esclarecimento e,

principalmente.. uma ação 'que
responda às reivindicações das

comunidades que necessitam dessas

melhorias" , cobrou.

realizados �s grandes shows que estão sendo programadospela
Secretaria de Turismo, sob a. licença deAlfredoAmauri de Souza.

AMPLlANDOASBASES

O Sindicato dos Comerciários de loinville agora com atuação
em Balneário Barra do Sul. A entidade tem base territorial neste

município e agora está apta a defender os trabalhadores do

comércioda Barra do -SuL Quem tiver interesse em filiar-se, ser
. beneficiado com os convênios assistenciais, poderá entrar em

contato como Sindicato, através do telefone '(0474) 33-9333.

TREVODEACESSO
à Secretário Municipal de. Obras, Arno dos Anjos, enviando

,

ofício ao Chefe estadual do DNER, tentando a implantação de

um trevo de .acesso ao Balneário Barra do SuL
.

"

Caso o, departamento alegue falta de recursos, vai sugerir a
implantação de uma rotatória. Quer evitar o que aconteceu na

temporadapassada, quando os turistas eram obrigados a esperar
demasiadamente, para chegar na BR�280, em razão do transito
intenso no sentido loinville/São Francisco do Sul e vice-versa.

,NOVOFIliADO
O jornalista Aires Zacarias, que tem domicílio eleitoral em

,'Balnedrio de Barr'a do Sul, acabou filiando-se no' PPB. A
assinatura de filiação foi discreta.

.

O presidente do PPB, Cláudio Rotermel gostou da nova
�

filiação. Aires Zacarias gar�nte que não tem pretensão de ser

candidato a vereador.

MAISU� QUEDA
A receita tributária do Balneário, caiu mais um_degrau no mês

de setembro. O chefe doexecutivo recebeu a importância de apenas
R$ 8,9 mil de retorno dos impostos.

, ,

Enquanto isso, a Câmara de Vereadores espera um repasse de

quase R$ 25mil reais. Baseiam-se no orçamento do município. A
.

briga vai longe porque o prefeito repassa de acordo c()m a

arrecadação municipal.
O impasse vai seguir emfrente e como 96 será um ano eleitoral

" ,

INVESTINDONABOCADA BARRA

As secretarias de Obras e Turismo, com apoio da Chefia do

.Gabinete, estão investindo na urbanização da Boca da Barra.

Patrolamento, plantação de palmeiras, colocação de meio-fio,
melhoria na iluminação são al$uns dos investimentos.
A Boca daBarra neste v�rão"será o local onde deverão ser vem tiroteio com chumbo grossopor aí.
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ES'TADO DE SANTA CATARINA
.

CÂMARA DE VEREADORES
....DE SÃO FRANCISCO DO SUL

'.

LEIN° 023/95
"

CRIAOFUNlX)DEDESENVOLVIMENfODAAGRIClJI.,1lJRAEPESCA-FUMDAP,
EDÁOUTRASPROVIDÊNCIAS.

OPRESlDENlEDA cÂMARADEVERFAOORESDESÃOFRANCISCODOSUL,

ESTADO DESANTA CATARINA, no uso das atribuições que lhe, são conferidas, faz
saber que foi votada e aprovada a seguinte Lei:

Art. r) Fica criado o FundoMunicipal de D�envolvim�nto da Agricultura e Pesca -

f<úMDA�, com o objetivo de � suporte aos progi�as de estúnulo às atividades

agrícolas e de pesca, constantes do Pláno Municipal de Agricultura e Pesca - PMPA,
do Município de São Francisco do Sul

Parágrafo üníco - O Plano de Aplicação e o Orçamento Anual dó FUMDAP, serão
enviados para aprovação à Câmara de Vereadores, juntamente com o Projeto de Lei

Orçamentária doMunicípio.
.

Art. r) Constituem recursos financeiros do FUMDAP:

I - As transferências financeiras efetuadas pela PrefeituraMunicipal;
II - os recursosoriundos de convênios, acordos e contratos;
m - dotações, legados e contribuições:
IV - a remuneração oriunda de aplicações financeiras;
v- o pagamento dos empréstimos concedidos com recursos do F'UMDAP e dos servços
prestados pela Prefeitura Municipal, destinados a melhoramentos das atividades

agrícola e pesqueira do Município;
.

VI -,recursos decorrentes da alienação demateriais: bens ou e4mpamentos coi1siderado�
inservíveis, depropriedade do FUMDAP;
VII - outros recursos de qualquer origem, que lhe sejam transferidos.

Parágrafo único.- Fica o FUMDAP autorizado a efetuar aplicações financeiras no sistema
financeiro oficial, dos recursos de que trata este parágrafo, desde que não venha a

interferir ou prejudicar asatividades próprias do Fundo..
.

Art. 3°) Os saldos positivos do FUMnAP, apurados no balanço final de cada exercício, I

serão automaticamente transferidos para o exercício seguinte.

SUPERMERCADO
· ... IM.

• Cheques para 20 dias
* Aceita Tickets Ali�ntação

* Entrega gratuíta todos os dias.
Sistema cisqu.mercado 2�2774

VoCê pede, suamercadoria. É,éntrega sem
custo adicionál - Supermercado Bini
Rua Petrópolis, 668- Tel .. : 2�2n4

Se você precisa de serviços de usinagem em

geral �ste é o endereço certo.

Profissionais especializados.
Qualidade em primeiro lugar

Fone: 32-0043 fax:' 32�0086

Joinville, 26 de outubro de 1995

S/SCÂMARA'DEVEREADORESDESÃO�CISCODOSUL, 26/0,/95
SIDNEIMACEDO

Presidente

Art. 4°) Os recursos do FUMDAf serão destinados à aquisição de bens de produção,
pagamento de serviços ou empréstinios de numerários, que serão repassados aos

beneficiários, sob a forma de financiamento.

Parágrafo únJcó - É vedadaa utilização, a qualquer títul�, dos recursos do FUMDAP,
em despesas com pagamentode pessoal.
Art. 5°) As definições a respeito dos financiamentos concedidos pelo FUMDAP,
envolvendo itens a serem financiados, caracterização dos beneficiários, formas de
autorização, carência, encargos financeiros e outros do gênero, serão estabelecidos

pelo ConselhoDiretor do FUMDAP, em regulamento próprio ouvido o ConselhoMu- ,

nicipal de Desenvolvimento Agropecuário, 'Pesqueiro e Meio Ambiente -

CONDAPEMA.
I

§ 1°) Fica estabelecido o.limite máximo de 10% (dez por cento) . dos recursos financeiros

do FUMDAP para despesas com investimentos ou custeio no próprio FUl\!DAP.
§ 2°) Em casos emergenciais, perfeitamente definidos por entidade competente e

convalidado pelo CONDAPEMA, o FUMDAP poderá usar umaparte de seus recursos

fin�ceiros como subvenção social.

Art. 6°) - O FUMDAP será administrado por um Conselho Diretor, composto pelos
seguintes membros:

a} Presidente - PrefeitoMunicipal;
b) Secretário Executivo - Assessor de Agricultura e Pesca;

c) Tesoureiro - Secretário de Finanças;
d) Dois (2) Produtores, sendohum (1) agricultor e hum (1) pescador, ambos indicados

pelo Sindicato dos Trabalhadores Rurais e Colônica de Pesc� Z-2, respectivamente.
.

Parágrafo ünco - O CONDAPEMA s�rá, também, órgão cOnsultivo e de assessoramento
do Conselho Diretor do FUMDÁP.

. Art. r) O FUMDAP é dotado de autonomia adrnfuistrativa e financeira, commanutenção
de EscrituraçãoContãbil e controle fmanceiro próprios.
Art. 8") Os recursos do FUMDAP serão depositados em conta b�ária própria, cujos
saques serão admitidoJ medi�te cheques assinados, conjuntamente, pelo Presidente
e Tesoureiro do Conselho Diretor; cuja prestação de contas será feita; regularmente,
nos prazos legais.
Art. 9°) O PoderExecutivo regulamentará a presente Lei, no prazo de30 (trinta) dias.
Art. 100)[Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições '.

em contrário.
.

SEGUROS BANCO
DO,BRASIJ�

.

VALEM OURO ...

OFERECEM.OS VARIOS TIPOS DE SEGURO:
- Vida
- Residencial
- Empresarial

- Automotivo
,

- Vida - empresa

Sua vida merece segurança

BANCO DO BRASIL

(Agênci�Getülío vargas -1.614 - Fone (0474) 33-6500)
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APAE
, .

Assoc;iaçio de. Pais· e
.

Amigos dos Excepcionais

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convocamos' os dlstintos associados e toda a

comunidade de Balneário Barra do Sul, 'para
comparecerem na Assembléia Geral Extraordinária

que deverá se realizf!lr rio próximo dia 31 de outubro
de 1995, às 15:00 horas; no salão paroquial da Igreja
Nossa Senhora dos Navegantes, onde serão tratados'

os seguintes assuntos:

1 - Homologação do Estatuto padrão da Federação
Nacional das APAEs,;

2 - Oficialização da "campanha de sócio" até 15 çJe
.....dezembro de 1995;

3 - Preparativos para as eleições conforme os novos
. .,

estatutos.

Balneário Barra do Sul, 20 de outubro de 1995.

Raquel Terezinha Loss
Presidente -

ornai Hora H

CENTENÁRIO VOLTA AO TRABALHO

nos velhos tempos. "

, t
Paulo Maluche

.Importando ou exportando, o Porto de São Francisco do Sul é
.

sempre uma excelente alternativa para nossas empresas,
'empresas do Mercosul ou exportadores em geral.

.

� Uma geografia . privilegiada para que os produtores
.

eatarinenses;' bem como os de estados vizi�hos, possam
desenvolver seu comércio internacional, não só no âmbito do
Mercosul, mas face às rotas regulares de navios também com

países de outros continentes.
Dentre as vantagens que o Porto de São Francisco do Sul
oferece, podemos citar uma malha Rodoferrooiària de ampla
abrangência, aeroportos domésticos e internacionais, num

"aio de 80km, somadas às excelentes condições naturais da
bacia ,'de evolução e canal de acesso com dimensões e

projúndidades privilegiadas, contando ainda com um custo
operacional dos mais baixos do País, somados à eficiência e
qualidade dos serviços oferecidos.
O Porto' de São Francisco do Sul traduz-se na' melhor
alternativa para o comércio internacional.

SECRETARIA
DOS TRANSiPORTU

. E OIRAs

.

Construído em Hamburgo, na Alemanha, no ano-de 1895, o rebocador São

José, depropriedade da administração do Porto de São Francisco do Sul, realizou
durante um longoperíodo asmais diversas operações de atracação dos trapiches
situados na Baía da Babitonga, movidopor uma caldeira à vapor e umpropulsor

. .
\

. .

de 180. Hl; empurrava navios da época, os quais não transportavam mais de

10..0.0.0. toneladas em seus porões, sendo que muitos �les .eram construídos

totalmente de 'madeira. '>
Mas nosta.lgia à parte, o São José passoupor uma ampla reforma sendo sua'

caldeira e propulsor substituído por um motor diesel; atualmente possui dois
novos motores, perfazendo um total de 850. HP.

Apesar desta brutal transformação, o velho São José sentia a concorrência

de outros rebocadores novos, todos compotência acima de 1 :30.0. BP, criando a
. \

'

imagem até pelo tipo de construção, que já não possuía mais fôlego para
I

ernpu!rar navios de hoje, com até 30..0.0.0. toneladas de carga e mais de 20.0.

metros de comprimento, entretanto a atual administração do porto, fá havia'
retornado ao trabalho o rebocadorRio Preto com 1.680. HP - o maior e de Sua

propriedade - que estavtÇl paradopor longoperíodo e quepassapormanutenção,
acreditou na bravura do velho São José, e no dia 11 de outubro participou
garbozamente da atracação do moderno navio containeiro de bandeira alemã,

,
.

Cap. Trafalgarfarendo ,com que, belas lembranças de outrora viessem para o

prático CarlosAlberto de Oliveira, que comandou a-operação de atracação, como
/ .

,

)
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Notícias da· Ilha da Babítonga

-Negros Monopolizam
Síndícatos de '

Trabalhadores

Godinho visita
,

, Portugal
A Câmara aprovou e concedeu

autorização ao Prefeito Godinho'
viajar para Portugal e 'participar na
cidade de Lisboa, do r En�ontro
Luso-Brasíleírc de Reabilitação
Urbana - Centro Históricos, no
período de 2o,à 28 de outubro,

O vice Odilon reassumiu a função
de prefeito ínterínamente e deve

, passar o cargo nesta segunda-feira, dia
30 de outubro:

Beto Camargo,'
o ex-vereador Beto Camargo em

campanha às eleições ,de ,96,; Não
esconde o seu descontentamento' com
a. coligação apressada formalizada

entre PFLlPPB, que aprovou a dupla
Rogerinho Zattar/Eduardo MUsSe,
este vereador do PPB.

.

Membros do PPB afumam que até
as eleições de 96 muita água vai rolar
pelo Canal do Linguado. Se houver
modificações, Beta Camargo postula
a condição de candidato a vice

'prefeito: Acha, que o lançamento já
.

em 95 foimuito precipitado.

Na surdina
Muita gente querendo saber a

nominara dos membros do PFL. Os

Aires Zacarias

nomes não foram divulgados até o .Honorãrío de Sãq Francisco do
final da semana passada e muita , Sul, está estremecido no PFL e

curiosidadeno ar, ' ' acalentao sonho de ser prefeito.

Godinho q�er ,

�dminis;trar Hospital
de Caridade

O Hospital de. Caridade est'á

passando muitos problemas
administrativos. Um dos mais graves
é o constante atraso no pagamento de

,

salários, Antes de viajarparaPortugal,
Godinho reuniu-se com a alta cúpula'

. do Caridade; comandada peIó
Vereador emédico Eduardo Musse e

fez propostas para que o hospital
fosse 'administrado tota�ente pelo
município.

' &

Como é um reduto do PFLIPPB,
os gerentes ficaram de estudar a

proposta formalizada.
Godínho fez este' pedido, pois

sabia que durante a sua ausência,
iriam anunciar' o fechamen to do
referido hospital. Agora, a diretoria
não sabe o que .fazer em, relação ao

. jogo apresentado pelo prefeito
. A população torce para que a

Provedoria aceite o pedido:

1:):{i:U:::tMgl_$.:::::::::::::::::::::J
O empresário Antonio José Bueri saiu
do PFL. _Vai apoiar a candidatura do
Odilon.

Mariarrgela, Célia e Or ieta tres

mulheres que serão candidatas a

vereadoras pelo PMDB,

Harry Schmelzer, agora Cidadão

Ex-prefeito José Schmidt poderá"
.íngressar nO,FMDB. e formar uma
dobradinhaa vice-prefeito.

.

"Valdici do Ámaral pedindo' a
construção de uma cancha esportiva
na localidade de Iperoba. .

São Francisco do Sul em breve terá

um grande jornal, de publicação
semanal.' Muitos apostando na

interessante idéia que agrada muitos.
setores da comunidade.

Afirmam que desta vez o Bolacha pai
será candidato a vereador,

'

Uma' Grande Bomba prestes a

explódir noMeio Político da Dba.
'

O' Estopim está aceso,
I

Obras em execução
no Porto

- Construção de 7.200m2 de

pátio pavimentação para arma

zenagem de éontêineres.
.

- Pavimentação para annaze

nagem de contêineres,
- Instalação de 150 pontos de

. energia (tomadas) para contêineres
,

frigorificados,
- 250 metros lineares demuro

e restauração do passeio público
ao longo da Av, Eng. LeiteRibeiro.

,

,

- Sistema de iluminação em '

.toda a área (50.00Om2) do pátio de '

, contêineres.
- Dragagem da bacia de

evolução e çanal de acesso ao

porto,
,

- Construção de 2 blocos de

banheiros (masculino e feminino)
para a área operacional,

- Construção de novas ins

talações para a, equipe de ar

mazenadores, lanchonete, vigi
lância sanitária, gerência .de

armazenagem e atendimento ao�
clientes,

, ,

, Pressão & desgaste.Pelo menos quatro representantes
.da raça, negra, em São Francisco do Muitos afumam que o Iançamento
Sul, estão. presidindo sindicatos de da candidatura RogerinholEduardo
trabalhadores. José Fernandes do na coligação PFL/PPB, foi muito
'Nascimento, o popular Macei6, no precipitada:
Sindicato dos Estivadores; Wilson Membros do PFL já detectaram

,
Paulo dos Santos; no Sindicato dos um pequeno declínio na candidatura
Servidores do .Mún ieípio ; José do Rogerinho, que, muito
Rubens dos Passos Olíveira, no' antecipadamente .vai.sofrer muitos "

Stndieao dos Taxistas e Darci de,
'

desgastes e pressões, inclusive da
Oliveira, no, Sindicato dos população.
Trabalhadores em Alimentação e

Armazenagem.
" ,

-,
.

PASSAGEIROS: fIíiIíííIííIíiI'
Em' caso de reclamação

Telefone
'GIDION- 36-2111

.
TRANSTUSA.. 35-3666

·fru.\NSPOfftANfJO O PROGRESSO
COJ'\I\ SiGUru.\NÇA

.
.

.

.

SEGUROS BANCO
,

. .
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DOBRASIU
"

-

,

VAEEM 'O.URO ...
-

.
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OFERECEMOS vxmos TIroS DE SEGURO:

- Vida ,- Automotivo

-Vida - empresa
- '

'- Residencial
.;. Empresarial

Sua vida merece segurança'

BANCO DO BRASIL
(Agência Get�io Vargas - 1,614 - Fone (0474) 33-6500

, .

,

GIDIONrrRANSTUSA �
I,

_ ;l ,�' \ ,�

Transporte coletivo com segurança
PE,DESTRES - ANDEM NAS CALÇADAS

AFASTÀDOS DO MEIO-FIO
'

GIDION - TEL_: 36-2111
TRÀNSTUSA - TEL·: 35.,3666 '

, SUPERMERCADO c

,

,-' ... IM.', .'�

-

J.P. MANUTENÇAO
Mão-de-obra especíalízada na área hidráulica e pneumática. ConsertP de

jacaré, macaco, máquina de moldar, prensa, munck, retroescavadeíra, cilindros
hidráulicos e pneumáticos.

'

SERVIÇOS DE SOLDA E MANUTENÇÃO EM GERAL
,

JOSÉ PEREIRA - Proprietário
RUA NACAR, 4'7 - TELEFONE: 26-0587
BAIRRO GUANABARA - CEP: 89.207-200

JOINVILLE' - SANTA CATARINA'

,
I

* Cheques para 20 dias
*, Aceita Tickets Alimentação

* Entrega gr�tuíta todos os dias.
Sistema disq....mercado 26-2714

Você pede. sua mercadoria_ � entrega sem

custo adicional - Supermercado Bini .

Rua Petrópolis; 668 - Te": 26-2774
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